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伊藤 潔（昭59）

例年よりやや早い11月10日の土曜日，恒例の長

薬野球部OB会が開催された。場所は江山楼浦上

店。あわただしく決めた日程のためか出席の返信

の出足が悪く，60名程度で予約を入れていたとこ

ろ，締切前に出席通知が急増し，部屋をいつもの

２階の畳部屋から４階へ変更しなければならない

ほどの78名の参加となった。どうやら皆さん，お

そらくは，ぎりぎりまで参加の方向でいろいろの

調整を行ってくれた模様。ありがとうございます。

イス席の宴は，平成17年に経験済みですが，畳よ

り楽に座れると今年も好評。生活スタイルが変っ

てきているのか？筆者もイスの方が楽に感じます。

西脇野球部OB会会長（昭33）の挨拶に続いて，

乾杯の音頭は北島四郎氏（昭35）にお願いして，

今年も懇親会のプレーボールとなった。

78名の参加者のうち現役部員が26名。これに対

し，昭和卒OBが14名と平成卒OBが38名で，平

成組が昭和組を圧倒した形。しかしながら，昭和

組の中には，大阪より参加の北島四郎先輩や初参

加の高橋 晃先輩（昭38）のお顔もあり，今泉貴

世志（昭31），西脇金一郎，足立 寛（昭35），高

木 康（昭35），吉田研次（昭37）と並んだ昭和30

年代卒の大先輩方には，何ともいえぬ威厳があり，

「まだまだ頑張りますよ」といいたそうでありまし

た。続く昭和50年代卒の７名は，ほぼおなじみの

メンバー，筆者以外は自信にあふれておりました。

平成組も数だけではありません。九州外からの参

加者が，東京の３人を含め８名もあった。特に平

成２，３年卒の諸君。秋吉君（平３）がめでたく

結婚し，その祝にと，遠くアメリカで活躍中の野

球部OBで同級生の下條君（平２）から送られた

ボールを東京，名古屋を経由して長崎まで転送し

てきたとのこと。持つべきものは野球部OBの仲

間。でも平成２，３年卒の諸君，平成といっても

もう40になるのだね。頑張っていこう

平成組の半数以上は平成14年以降の卒業。多く

は会社等でも草野球（？）チームの一員。結局の

ところ野球好きが集まってきてくれているのです。

もう一人だけご紹介。社会人として大学院に入学

された山形浩介氏（修２）が高木 康先輩を始め

とする数人からのお誘いもあり，野球部に入って

くれました。今後は大いに活躍してくれると期待

しています。

宴会の方は急ピッチで進み，かなりのアルコー
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ルを消費した。ふと会場内を廻ってみると，現役

のテーブルが誰もいない状態。どこへ行ったのか

と思えば，昭和OBのテーブルを囲んで熱心に話

を聞いたり，談笑したり。今年の現役も強さは健

在。九薬連３連覇は達成できなかったものの，数

年前から参加している医歯薬リーグ（２部）で全

勝優勝。高いレベルを保っていることを証明して

くれた。その現役諸君にとって，決して安くない

会費ではあるが，この会が意義ある会であること

を願っています。

最後に忘れてはいけないことを二つ。今泉貴世

志先輩からは，今年も準硬式ボールを頂戴しまし

た。本当にどうもありがとうございます。ところ

で，数年前からボールの形状が替わっているのを

ご存知ですか？息子さんの軟式ボールを確認して

みてください。

もう一つは翌日開催のOB対現役の親睦試合。

OB側先発メンバーの発表のみを記しておく。総

監督：今泉（昭31），ピッチャー：吉田（昭37），

吉田（昭55），川端（平14），キャッチャー：森川

（平２），ファースト：坂田（平15），セカンド：城

戸（平２），サード：伊藤（昭59），ショート：森

本（平５），レフト：秋吉（平３）センター：山本

（平２），ライト：太田（平９）。医歯薬リーグ優勝

の現役に立ち向かうべく，広く若手の起用を取り

入れて壇上に集め，現役打倒を目指し気合いを入

れた。締めの万歳三唱は，初参加となった高橋 晃

氏にお願いし，お開きとなった。

親睦試合（OB戦）観戦記

猛暑のあとの11月11日。マネージャーの付けて

くれたスコアブックによれば「ポッキーの日」と

のこと。例年より早いこともあり，気温はあまり

心配していなかったが，生憎の曇り空。肌寒い日

曜日であった。現役陣は８時前に集合してOBの

到着を待つ。いつものように二手に分かれたOB

で２回戦の肩慣らしをした後，OBの先攻で10時

にプレーボール。

えるのが大変なので守備順がそのまま打順の

パターンは今年も同じ。１番は先発予定の吉田研

次氏。いったいおいくつになられるのでしょう。

簡単に打ち取られたものの，１回裏には現役の１

番をショートゴロにしとめたところは，現役も含

めてさすが。１回表１アウトに話を戻しましょう。

東京から久しぶりに参加の２番森川がサード強襲

のヒットで出塁。続く３番坂田はセンター前。セ

カンドということで４番に座った城戸は三遊間を

鮮やかに抜いた。都合で欠席の元マネージャーの

真由美夫人（平３）から別件でお土産をいただい

たので４番に抜擢したのですが，その後の攻撃で

も現役時代以上の大活躍を見せてくれました。帰

り際に携帯を忘れかけたのはご愛嬌か。再び話を

試合に戻して１回表。打者一巡の猛攻で現役から

４点をもぎ取った。しかし，そこは医歯薬リーグ

優勝の現役チーム。その裏に５点を奪いあっさり

と逆転した。OBは２回にも４番城戸のタイム

リーで２点をとって逆転するも，吉田のあとを受

け継いだ吉田泰史氏（昭55）は苦しいピッチング。

現役の強力打線に４点を献上して再逆転を許し，
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乱打戦の様相をみせたが，予想を裏切るのが野球

の面白いところ。現役は３回から３年生の 田（し

とぎでんと読みます）がマウンドへ。一方，OBは

川端（平14)―永川（平16)―穂積（平18)―菅原（平

18）の豪華投手リレー。川端―鈴木のコンビは平

成11年度の九薬連，21年ぶりの優勝時のバッテ

リー。菅原はキャプテンとして平成17年度に６年

ぶりの優勝を勝ち取り，２連覇の第一歩を標した

投手である。８回の表が終わったところでは10対

10の同点であった。試合は，８回裏に２点を挙げ

た現役がそのまま逃げ切ったが，緊張感のあるい

い試合内容であった。都合により，途中で帰られ

ましたが，今泉先輩にもグランドにお寄りいただ

き，来年は体を鍛え直してまたやってきますとの

力強いお言葉も頂戴した。

出場してくれたOBの名前だけ挙げさせていただ

く。左の数字はポジション＝打順

１ 吉田（１人）→吉田（1,2回）→川端（3-5回）

→永川（６回）→穂積（７回）→菅原（８回）

２ 森川（1,2回）→鈴木（3-5回）→藤村（6-8回）

３ 坂田（1-5回）→山澤（6-8回）

４ 城戸（1-3回）→岡

５ 高野→中俣

６ 森本→菅原

７ 平山→穂積→八幡

８ 山本→太田→藤井

９ 秋吉→牛島→長尾

試合後は恒例の皿うどんパーティー。終わった

ばかりの試合の話で盛り上がりながら，今年の

OB会を終えた。OBの皆さん。また来年お会いし

ましょう。

追記：野球部HPに，大学院生の山澤君が書いて

くれたOB戦レポートがありますので，本記事と

併せて是非ご覧下さい。
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大きな会となりました。会は山本先輩（院昭55）

のお話に始まり，現役生の自己紹介，OBの方々の

お話と進み，現役生にとってはテニスについて，

仕事について，テニス部を通したつながりについ

て等，多くのためになる話をきける会になりまし

たし，また横だけでなく縦のつながりも深まった

ように思います。

長崎大学薬学硬式テニス部同窓会も23回を迎え，

OBも300人を超える大きな部になりました。今年

は残念ながら出席出来なかった方も，もしご都合

がつきましたなら是非，今後の同窓会に御参加下

さい。現役一同，心よりお待ちいたしております。

11月17日，18日の二日間，第23回薬学硬式庭球

部OB会を開催いたしました。

17日はかきどまり総合運動公園の庭球場でOB

対現役生による対抗戦を行いました。今年は沢山

のOB，OGに参加して頂き，多くの試合をする事

ができました。例年結果はOB，OGの圧勝に終

わっており，それは今年も同様でした。しかし内

容は競った試合が多く，OBの方々からも今年の

現役生は強かったという感想を頂きました。

対戦後，懇親会を手羽屋総本店で行いました。

参加者はOB，現役生合わせて80名以上にのぼり，

近年の薬学硬式庭球部同窓会懇親会としては最も

第23回薬学硬式庭球部OB会

北郷 真史（平19）
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平成19年度軟式庭球部OB会

久継明日美（学部３年）

12月１，２日の２日間，平成19年度軟式庭球部

OB会を開催いたしました。

１日土曜日は，長崎大学前の手羽屋にて懇親会

を行いました。参加者はOBの方々，現役を合わ

せて26名となりました。OBの方々もお忙しい中，

遠方からも足をお運びいただき，盛大な懇親会を

行うことができました。皆様，久しぶりに会う友

人や仲間たちと思い出話などで大変盛り上がって

おられ，私たちもOBの方，先輩方から，研究室

や進学，就職についてのアドバイスなど，いろい

ろなお話を聞かせていただき，大変有意義で楽し

い時間を過ごすことができました。

翌日は長崎大学内のテニスコートにてOB戦を

行いました。参加者は10名，晴天に恵まれ，気持

ち良くテニスをすることができました。試合では，

日ごろの練習の成果が十分発揮され，厳しい寒さ

を吹き飛ばすほどの熱戦が繰り広げられました。

試合には参加できなかった先輩方も，お忙しい合

間を縫って応援に駆けつけてくださり，大変嬉し

く思いました。今年は部員に経験者も多く，活動

もますます活発になってきていますので，これか

らの軟式庭球部の活躍を楽しみに思います。

今年も皆様のご協力，ご支援により，無事にOB

会を終えることができました。残念ながら参加で

きなかったOBの方々からもたくさんのメッセー

ジをいただきました。皆様，本当にありがとうご

ざいました。来年も盛大なOB会となることを期

待しておりますので，ご都合がつきましたら是非

ご参加ください。一同，心よりお待ちしておりま

す。

－ －59


